

Hoja informativa: abril 2023

En el cuarto mes del año, el número de afiliados a la Seguridad Social, en términos descentralizados, aumenta en 128.824 personas. De esta manera alcanza los 20.661.195. En términos originales, el número de afiliaciones ha aumentado en 238.436, un aumento del 1,17%. El segundo mayor en abril de toda la serie histórica (el más alto corresponde a julio de 2005).

Al desagregar los datos por sexo, podemos observar que los **hombres** siguen representando la mayoría de las personas afiliadas, un **52,80%**, con 10.885.405 afiliados a la Seguridad Social. Por su parte, las **mujeres** representan el **47,18%** del total, con 9.726.584 afiliadas a la Seguridad Social. Estas diferencias entre sexos, generan una **brecha de género en las afiliaciones del 5,62%**. Esto implica que hay 1.158.821 más de hombres afiliados a la Seguridad Social que mujeres.

En comparación con el mes de marzo, la brecha ha disminuido, pasando de 5,79% a 5,62%. Esto se debe al aumento registrado en las cifras femeninas cuyos datos aumentan en 128.382 afiliadas. Los datos masculinos aumentan en 107.055. Esta evolución resulta más favorable a las mujeres, reduciendo la brecha de género.

En lo relacionado con los sectores, continúa el notable dinamismo en los sectores de alto valor añadido, como la Informática y Telecomunicaciones (+ 21,6%) o Actividades Profesionales, Científicas y Técnicas (+ 12,8%). A nivel autonómico, todas las Comunidades Autónomas presentan niveles de empleo superiores a antes de la pandemia.

Este cuarto mes, el porcentaje de afiliaciones con contrato temporal se mantiene en el mínimo histórico de 14%. Antes de la reforma laboral había un 30% de media.

